

Telefónica celebra un siglo de historia acompañando a más de 1.200 ciclistas en el Gran Fondo Movistar

Empresariales



Publicada el: 19/08/24	Visitas: 174
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 82	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/empresariales/telefonica-celebra-un-siglo-de-historia-acompanando-a-mas-de-1-200-ciclistas-en-el-gran-fondo-movistar_212.php

**TELEFÓNICA CELEBRA
UN SIGLO DE HISTORIA
ACOMPAÑANDO A MÁS
DE 1.200 CICLISTAS EN
EL GRAN FONDO
MOVISTAR**

Empresariales

Telefónica celebra un siglo de historia acompañando a más de 1.200 ciclistas en el Gran Fondo Movistar

Explorá la emoción del off road con el revolucionario Jetour T2

Cuarta Edición del Gran Fondo Movistar Celebra el Centenario de Telefónica en Montevideo

El pasado fin de semana, Montevideo fue sede de la cuarta edición del Gran Fondo Movistar, evento que se enmarca en la celebración del centenario de Telefónica. Más de 1.200 deportistas, tanto amateurs como profesionales, provenientes de Uruguay y otros países, se dieron cita para disfrutar de una jornada dedicada al ciclismo.

El compromiso de Telefónica es "hacer el mundo más humano conectando la vida de las personas". En este sentido, la empresa busca promover la cercanía, el liderazgo y la innovación en cada una de sus acciones. El Gran Fondo Movistar no solo es una competencia, sino también una oportunidad para motivar a los atletas a superarse y compartir sus experiencias, inspirando así a quienes los rodean.

Recorridos Desafiantes

Los ciclistas del Gran Fondo recorrieron un total de 105 km, iniciando desde Carrasco. La ruta incluyó la travesía por la ruta 8 hasta Soca, para luego regresar mediante la ruta Interbalnearia y la rambla de Canelones, culminando nuevamente en Carrasco. Por su parte, el Medio Fondo Movistar, con un recorrido de 60 km, llevó a los participantes por caminos similares hacia las rutas 8 y 34, finalizando también en el punto de partida.

Resultados Destacados

En la categoría Damas del Gran Fondo, Florencia Revetria se consagró como la ganadora, seguida por Mariana García Britos en segundo lugar y Carolina Zabala en tercer puesto. En la categoría Caballeros, Nicolás Rodríguez se alzó con la victoria, siendo secundado por Niber Bentancor y Facundo Revetria en el tercer lugar.

En el Medio Fondo, los ganadores fueron Rodrigo Santos en la categoría masculina y María Belén Algorta en la femenina, destacándose en un evento que combina competitividad y camaradería entre los ciclistas.

El Gran Fondo Movistar no solo representa una fiesta del ciclismo, sino que también reafirma el compromiso de Telefónica con el deporte y la comunidad.

Imágenes

TELEFÓNICA CELEBRA UN SIGLO DE HISTORIA ACOMPAÑANDO A MÁS DE 1.200 CICLISTAS EN EL GRAN FONDO MOVISTAR

Telefonica celebra un siglo de historia acompanando a mas de 1 200 ciclistas en el gran fondo movistar

Tags

movistar, centenario, t2cuarta, deportistas, carrasco, enmarca, revetria, revolucionario, compromiso, montevideoel, celebra, montevideo

Noticias relacionadas

- 4.2 *** *Telefónica celebra un siglo de conexiones en la Bolsa de Nueva York con un emotivo evento que resalta su impacto en la vida cotidiana de las personas*
- 4.2 *** *Figura clave de la barra brava de Nacional vinculada al escandaloso "robo del siglo que nunca sucedió"*
- 4.5 *** *TaTa se convierte en el sponsor oficial de la selección uruguaya, reafirmando su compromiso con el fútbol nacional*
- 4.0 *** *Cien años de la Corte Electoral: el ministro Garchitorena presenta un libro que recorre su historia y revela fascinantes anécdotas*
- 4.3 *** *Pablo Rodríguez recibe un merecido reconocimiento en los prestigiosos Premios Charrúa*
- 4.3 *** *A las 20:40, el Hipódromo de Maroñas será escenario del emocionante Gran Premio José Pedro Ramírez*
- 4.3 *** *Gran Premio Ramírez: un candidato firme, su rival a vencer y una inesperada ficha en el juego*
- 3.9 *** *Senado aprobó por unanimidad garantía millonaria para el Casmu y*

crea comisión de seguimiento para la reestructura

4.3 * *Este domingo se disputará la ansiada final de la Copa Libertadores Femenina*

4.3 * *Salus y la Celeste lanzan una poderosa campaña que celebra nuestra identidad nacional*

Comentarios

Enzo Carballo

20-08-24 10:21

Es lindo ver tanta gente unida por el ciclismo, eso es lo que necesitamos, más iniciativas que conecten a la gente. Felicitaciones a todos los que participaron y se animaron a pedalear. A seguir disfrutando de la vida en dos ruedas.

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf